ESTADO LIBRE ASOCIADO DE PUERTO RICO OFICINA DEL GOBERNADOR LA FORTALEZA, SAN JUAN

PALABRAS DEL GOBERNADOR DE PUERTO RICO RAFAEL HERNANDEZ COLON DURANTE EL COCTEL OFRECIDO EN HOMENAJE A LOS TELE Y RADIODIFUSORES DE PUERTO RICO 7 DE MAYO DE 1976

Muchas gracias estimadas amigas y amigos, radiodifusores y teledifusores.

Me regocija firmar la Proclama que declara este mes de mayo como el Mes de la Radio. Lo he venido haciendo en los últimos años.

Y lo he hecho con mucho gusto.

Pero, les confieso que esta vez lo hago con más satisfacción que nunca antes, porque sé que, durante este último año, los tele y radiodifusores han multiplicado sus esfuerzos, en un genuino y honesto empeño de mejorar la programación que se ofrece por radio y por televisión.

Especialmente los felicito por la Moción en que piden a los candidatos que durante la campaña política para las próximas elecciones, mantengan elevada la calidad del debate y la tónica de los discursos.

También porque sé que, en este último año, la Asociación celebra uno de sus logros más grandes: tener en su matrícula a todas las estaciones de televisión, y a todas las emisoras de radio AM.

Y también sé que, este año, los tele y radiodifusores de Puerto Rico están empeñados, más que nunca, en continuar sirviéndole bien a nuestro pueblo.

Paso ahora a firmar la Proclama. Muy bien, ya está debidamente proclamado el Mes de la Radio, y de la Televisión Puertorriqueña. Y voy a hacer la entrega oficial de la misma.

Es muy grata esta ceremonia que celebramos anualmente, donde puedo compartir con ustedes y puedo hacerles reconocimiento a través de la firma de esta Proclama.

Puerto Rico cuenta con un excelente grupo de ciudadanos bien motivados en el campo de la radio y de la televisión. Bien conscientes de sus responsabilidades para con el país, bien conscientes del servicio que vienen llamados a prestar dentro de una democracia.

Yo me siento súmamente orgulloso de todos ustedes, por la excelencia con que se desempeñan en sus funciones, y siempre es un gratísimo placer tenerlos aquí conmigo, para firmar esta Proclama. Misdeseos son que la Asociación continúe mejorando los servicios que prestan los tele y radiodifusores, y que este medio continúe cada vez significando más y más, y enriqueciendo más la vida puertorriqueña.

Los medios de comunicación tienen un enorme potencial que escasamente hemos podido empezar a apreciarlo. Yo sé que ese enorme potencial está en muy buenas manos.

Muchas gracias.